

Après-Ski-Sport-Party

Schoningen: Die drei haben Power! Nach der langen Nacht bei der ersten Karnevalsparty im Internet, startete die karnevalistische Après-Ski-Sport-Party am Sonntagvormittag mit Tatjana Wieneke, Myriam Rather und Cordula Fischer. Wir erreichten noch einmal über 350 Zuschauerinnen und Zuschauer, die sich natürlich auch auspowern konnten. Super-Idee. Vielen Dank!



Ida und Johanna Küchemann trainieren fleißig mit bei der Apres-Ski-Party. Habt ihr auch Bilder? Dann her damit!

